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Mercoledì 6 giugno 2007 
 
In evidenza sui quotidiani l’approvazione della delibera regionale che riguarda i Paser. Sul Sole24Ore 
Sud un’intervista al Viceministro D’Antoni, una al presidente degli Industriali di Napoli e le previsioni 
sull’andamento della prossima stagione turistica. Sul Corriere del Mezzogiorno spazio alla firma dei 
contratti per l’autoimpiego, mentre sul Mattino in evidenza il boom dei mutui casa in Campania. 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Regione, altri 210 milioni per lo sviluppo, ma non c’è la legge per attingere ai fondi” di 
Paolo Grassi (pag. 8) 
 
La Giunta regionale della Campania, su proposta dell’assessore alle Attività produttive, Andrea 
Cozzolino, ha approvato ieri due delibere con le quali viene aggiornato il Piano d’azione per lo 
sviluppo regionale (Paser). Sono state stanziate risorse per oltre 210 milioni di euro che si 
aggiungono ai 540 milioni di risorse stanziate un anno fa, per un ammontare complessivo che 
supera i 750 milioni di euro. Gli obiettivi da raggiungere sono due: uno è quello di sostenere i 
comparti tradizionali, attraverso processi di innovazione organizzativa e tecnologica; l’altro è quello 
di promuovere nuovi comparti all’avanguardia. In pratica, ai quattro settori strategici individuati 
dieci mesi fa (Agroindustria, biotecnologie, mezzi di trasporto e aeronautico-aerospaziale) se ne 
aggiungono altri tre: biomedicale, cantieristica navale e industria della vela, Ict per logistica. Queste 
iniziative trovano l’approvazione, tra gli altri, anche di Dario Scalella, presidente della Confapi 
Campania, il quale sottolinea però che il disegno di legge in materia di incentivi alle imprese varato 
dalla Giunta il 16 giugno 2006 attende ancora l’approvazione da parte del Consiglio regionale. 
 
Segnaliamo sull’argomento: 
Il Denaro  

• a firma di Re. De, pag. 11, “Paser più ricco. Obiettivo Pil: più 2 per cento” 
• a firma di Angelo Vaccariello, pag. 11 due interviste: a Dario Scalella, presidente di Confapi 

Campania e Michele Gravano, segretario generale della Cgil Campania. Dai titoli 
rispettivamente: “Scalella: Passo in avanti, ma servono procedure snelle”. “Gravano 
(Cgil): Misure giuste, ora le imprese investano” 

Il Mattino, a firma di Francesco Vastarella, pag. 34, “Piano di sviluppo, la Regione punta altri 
213 milioni 
 
 
Il Sole 24Ore Sud 
“Sud e Nord hanno le stesse priorità” di Nino Amadore (pagg.1-14) 
 
In questa intervista, il Viceministro allo Sviluppo con delega per il Mezzogiorno D’Antoni, 
commentando i dati Istat sulla situazione dell’economia italiana, sottolinea che è “sbagliato 
contrapporre la questione del “nordismo” a quella del meridione: sono complementari e come tali 
vanno risolte”. Per D’Antoni la politica che il Governo sta attuando per il Sud è positiva tant’è che 
ha ottenuto un riconoscimento anche dal Presidente di Confindustria Montezemolo. Ma oggi più che 
mai per realizzare il grande Progetto Paese è necessaria la concertazione, ed ognuno deve assumersi 
le proprie responsabilità. D’Antoni infine sottolinea come uno dei problemi principali, per lo sviluppo 
del Mezzogiorno, non sia tanto la presenza di un apparato burocratico inefficiente, “ma questo non è  
un problema del Mezzogiorno”, quanto la situazione disastrosa in cui versano i bilanci della sanità 
delle singole regioni, con il conseguente ricorso all’Irap e le pesanti ricadute sull’economia delle 
imprese. 

diario economico 
della Regione Campania
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Il Sole 24Ore Sud 
“L’estate 2007 parte già in salita” di Francesco Prisco (pag.3) 
 
L’estate del 2007 non sarà per gli operatori turistici meridionali molto diversa da quella dello scorso 
anno. Secondo le previsioni effettuate da Federturismo sulle elaborazioni dell’Ossevatorio Isnart, la 
media delle occupazioni dei posti letto dovrebbe, anche quest’anno aggirarsi sul 57%, come nel 
2006. La situazione non appare positiva in Campania visto che rispetto allo scorso anno, nel periodo 
di Pasqua e del ponte del primo maggio, ha accusato un calo di quasi il 3% (dal 7% al 4,1%), 
probabilmente dovuto alla crisi dei rifiuti e al problema legato alla sicurezza. Per Maurizio 
Maddaloni, membro del Cda di Isnart, per la Campania, data la situazione, per l’estate “sarebbe un 
grandissimo risultato centrare la stessa performance dello scorso anno, quando fu occupato il 69% 
delle camere, ma è probabile un calo di un paio di punti in percentuale”. 
Di lato segnaliamo il breve articolo dal titolo “Contro rifiuti e criminalità subito il piano di 
marketing” che tratta delle risorse (circa 20 milioni di euro) stanziate dalla Regione Campania per 
dar corso al piano di marketing per il rilancio dell’immagine del territorio anticipato a giugno invece 
che ad ottobre. Sempre nella stessa pagina l’intervista a Costanzo Jannotti Pecci, Presidente di 
Federturismo, dal titolo “I nodi:sicurezza e collegamenti” 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Reddito di cittadinanza, addio grazie all’autoimpiego” di Rosa Riccardo (pag. 8) 
 
Ieri, negli uffici dell’assessorato regionale alle Politiche sociali, sono stati firmati 31 contratti di 
concessione di agevolazioni per la creazione di attività nei settori commercio, servizi e produzione. 
L’obiettivo è quello di finanziare micropimprese per uscire dalle liste del reddito di cittadinanza. Ne 
beneficeranno, infatti, 31 titolari del reddito di cittadinanza. Sono in corso di valutazione altre 350 
domande per l’avvio di altrettante microimprese. Ad accogliere i beneficiari dell’iniziativa c’erano, tra 
gli altri l’assessore Rosa D’Amelio. “La Campania è l’unica regione in Italia che ha emanato una 
legge per il reddito di cittadinanza – ha dichiarato l’assessore – ed è l’unica ad aver sperimentato un 
sostegno economico con una serie di iniziative, come l’autoimpiego. Comincia così un percorso  di 
inclusione sociale e di emersione del lavoro irregolare, creando piccole attività imprenditoriali”. 
 
Il Sole 24Ore Sud 
“Napoli ha perso un anno nell’immobilismo” di Vera Viola (pag.4) 
 
Intervista al presidente dell’Unione Industriale di Napoli Gianni Lettieri che sottolinea come in 
questo ultimo anno la situazione per Napoli sia peggiorata. L’emergenza rifiuti non sembra risolversi, 
ma anche il piano per Napoli per la sicurezza stenta a decollare. Il rammarico è che lo sblocco dei 
piani di recupero per Napoli est, per il centro storico e per Bagnoli rappresenterebbe una grande 
occasione di investimento ed occupazione, “ma siamo ancora in attesa”. L’auspicio di Lettieri è che 
almeno per la programmazione dei prossimi fondi europei, ci si concentri su pochi ma importanti 
progetti, pensando non solo “ a come utilizzare tutti i fondi, ma anche al miglior modo di farlo”. 
Di lato, l’articolo di Matteo Citro dal titolo “A Salerno via alla staffetta tra Prete e Gallozzi” 
tratta delle elezioni di settembre del nuovo presidente di Confindustria Salerno. 
 
Il Mattino 
“Gli “Studios” a Bagnoli presentati sette progetti.” senza firma (pag.  37) 
 
Sono pervenute sette richieste a Bagnolifutura per la partecipazione al bando di gara inerente la 
progettazione e realizzazione dei “Napoli Studios”. L’obiettivo è quello di realizzare fiction televisive 
per potenziare l’industria multimediale e audiovisiva locale e contribuire alla formazione di nuove 
professionalità. Per la realizzazione sono previsti circa 18 mesi dall’inizio dei lavori. Oggi dopo la 
riunione della commissione si conosceranno i nomi degli architetti e delle imprese che 
parteciperanno alla gara. Il  valore del bando si aggira intorno ai 19milioni e 600mila euro. 
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Il Sole 24Ore Sud 
“Pomigliano punta al maxi ordine Usa” di Paolo Picone (pag.4) 
 
Domani potrebbe essere un giorno importante per lo stabilimento Alenia di Pomigliano D’Arco. Si 
espleterà infatti proprio domani negli Usa, la gara per l’affidamento della produzione dell’aereo 
militare C27J in dotazione all’Air Force americana. Se fosse Alenia ad aggiudicarsi la gara, nello 
stabilimento napoletano si costruirebbe la fusoliera dell’aereo, con evidenti ricadute economiche 
positive per i prossimi dieci anni. Pomigliano oggi rappresenta l’impianto più grande di Alenia con 
un’estensione di 320.000 metri quadrati ed oltre 2300 addetti.  
 
 
Il Mattino 
“Mutui casa, boom in Campania a Napoli rate per 2200 milioni.” di Alessandra Chello  
(pag.  37) 
 
Dai dati relativi all’anno 2006 il mercato dei mutui in Campania è andato a gonfie vele, con un 
incremento di un +18,7% rispetto al 2005. I dati sono forniti dall’Osservatorio casa alle famiglie di 
Banca per la casa, del gruppo Unicredit, che ha elaborato gli ultimi dati incrociandoli con quelli di 
Bankitalia. Nella classifica delle richieste, Napoli occupa il primo posto con 2.206 milioni di euro 
(+16,1%) rispetto al 2005. In termini percentuali la provincia che ha erogato di più è stata Avellino 
con +62,1%. Segue Caserta con +20,8%, Salerno con 17,7% e Benevento con +6,3%. 
 
 
Il Denaro 
“Ritardi su Bagnoli, convocata la Iervolino” di Sabrina Milano (pag. 16) 
 
La Commissione consiliare di vigilanza sulle attività di Bagnolifutura, presieduta da Mariano 
Malvano, denuncia ritardi nella riconversione dell’ex area industriale occidentale di Napoli. 
Numerose le incertezze che si abbattono sul futuro di Bagnoli. Ritardi nella bonifica, nella 
realizzazione del porto canale, nella rimozione della colmata a mare e soprattutto nella vendita ai 
privati dei suoli. Per questo motivo è stato convocato urgentemente il sindaco Rosa Russo 
Iervolino, dopo i ripetuti dinieghi del vicesindaco Tino Santangelo. 
 
 
Il Denaro 
“Tarì, nuovi spazi espositivi: Valeriani firma il progetto” di Andrea Nastri (pag. 19) 
 
Per il Tarì, centro orafo di Marcianise, è previsto un ampliamento di 10 mila metri quadrati coperti, 
destinati ad accogliere circa duecento spazi espositivi, pari al doppio di quelli attualmente disponibili. 
Il progettista è l’architetto milanese Paolo Valeriani. 
 
 
Il Sole 24Ore Sud 
“Biglietti più cari prima dello stop di Capodichino” di Vannio Truppi (pag. 1) 
 
Riapre domani l’aeroporto di Capodichino, dopo i tre giorni di chiusura necessari per il rifacimento 
della pista. Per le compagnie aeree la chiusura dell’aeroporto ha determinato una perdita di quasi 50 
mila biglietti. La flessione però è stata ammortizzata con aumenti sensibili delle tariffe. In sostanza 
la chiusura ha determinato un aumento delle tariffe da parte di tutte le compagnie che avevano voli 
diretti verso lo scalo partenopeo. 
 
 
Su ItaliaOggi segnaliamo a pag.34 l’articolo di Antonella Gorret e Bruna Pagamici dal titolo 
“Contratti di programmazione stile 488” 
 
 


